

“Difícil salir del rojo por la saturación de hospitales”: Sheinbaum

Sheinbaum dice que para cambiar color de semáforo deben disminuir los contagios por coronavirus; exhorta a la IP a no politizar más el tema



Claudia Sheinbaum Pardo, jefa de Gobierno capitalino, aseguró que definir el semáforo rojo en la Ciudad no es una decisión política o personal, sino que se trata de salud pública para reducir los contagios y hospitalizaciones por Covid-19. Foto: ESPECIAL

METRÓPOLI | 07/01/2021 | 02:43 | Eduardo Hernández | Actualizada 02:44



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, consideró que será difícil que el próximo 10 de enero el semáforo epidemiológico de la capital regrese a naranja, pues sigue registrándose una saturación en los hospitales que atienden pacientes Covid-19.

“Vamos a decirlo ya el viernes, no nos vamos a adelantar, pero ustedes están viendo todos los días la evolución de la pandemia en la Ciudad y un nivel de saturación, que no es total, todavía hay camas en los hospitales gracias al incremento de capacidad hospitalaria de todas las instituciones y al apoyo de muchos médicos que han venido a la Ciudad de México durante esta emergencia, pero está la Ciudad en una situación difícil respecto a la pandemia”, comentó.

Destacó que actualmente la capital del país se encuentra en una situación sumamente compleja en términos de la emergencia sanitaria y aseguró que el establecer el semáforo rojo no es una decisión política o personal, sino que es de salud pública en el sentido de disminuir los contagios y las hospitalizaciones.

“Obviamente nos duele la situación tanto de salud como económica que han vivido principalmente familias, pero también empresarios; la pandemia no es algo donde se tomen decisiones alrededor de la política sanitaria relacionada con el control de la pandemia, son decisiones que sabemos que tienen consecuencias de un tipo, de otro, pero están basadas en la disminución de los contagios”, aseguró.

Sheinbaum Pardo manifestó que para definir el semáforo epidemiológico se tomará en cuenta el color que proponga el gobierno de México, pero también tendrá que ver con la disminución de los contagios de Covid-19 y entendiendo la situación tan complicada que están viviendo los empresarios, pequeños y medianos particularmente.

“Hoy tenemos una saturación muy alta de los hospitales y la decisión que se tome hacia la próxima semana, de acuerdo con el semáforo que sea enviado hacia el viernes de esta semana, tiene que ver con la disminución de los contagios, etcétera”, expuso.

Asimismo, la jefa de Gobierno llamó a los empresarios a no politizar el tema de la pandemia, puesto que es un asunto que está separado de la política.

“Son los tres temas: vamos a tomar la decisión este viernes de acuerdo al semáforo que se nos dé, que sea lo mejor para la Ciudad en términos de salud pública; lo segundo es que entendemos la situación y particularmente de los trabajadores de los restaurantes y por eso abrimos este programa de apoyo emergente que sabemos que es poco, pero por lo menos es una renta básica para un mes, y lo tercero, pues que no se politice”, dijo.

Cifras

Hasta el 5 de enero, en la Ciudad de México se reportaron 342 mil 928 casos de Covid-19 acumulados desde que inició la pandemia; asimismo, se registran 22 mil 399 fallecimientos relacionados con el virus.

Además, se reporta que para el 4 de enero había 6 mil 373 personas hospitalizadas por Covid-19, de ellas, 4 mil 713 en camas generales y mil 660 en terapia intensiva; mientras que en la Zona Metropolitana del Valle de México hay 8 mil 853 pacientes hospitalizados, 6 mil 710 en camas generales y 2 mil 143 en camas con intubación.

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México destacó que, hasta este 6 de enero, se han vacunado contra el coronavirus a 38 mil 844 trabajadores de la salud de primera línea de todas las instituciones que hay en la capital.

“Normalmente son 3 mil a 4 mil vacunas diarias, el día de hoy [miércoles] va a ser un poco menos porque apenas llegó como ustedes saben, ayer hubo un embarque de vacunas, y a partir de mañana incluso van a haber más vacunas diarias y empieza también en otros estados de la República”, comentó.

TEMAS RELACIONADOS

- Claudia Sheinbaum
- Covid-19
- Hospitalización



Comentarios

3 comentarios Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Magdalena Lepetich
Pues no que ya no era importante el color, quien los entiende, a conveniencia de quién toman decisiones, para empezar porque hubo buen fin?? Pura estupidez, cosas como eso son lo que tuvieron que evitar no divulgarlo y luego ver cómo se compone la acumulación de gente
Me gusta - Responder - 1 sem

Guillermo Colomina
Ya estaban en rojo desde Noviembre con el índice de contagios al 20%, dejaron escalar los contagios tres semanas de Diciembre y las inevitables reuniones familiares provocarán una escalada exponencial.....
Me gusta - Responder - 1 sem

Raices Horizontes
Para entender todas las propuestas gubernamentales lo más importante es el sentido común, que por ser el menos común de los sentidos nos tiene en esta situación.
Me gusta - Responder - 1 sem

Plugin de comentarios de Facebook

LAS MÁS LEÍDAS DE METRÓPOLI

1 **Camioneta vuelca en CDMX y le hallan 200 "tabiques" de supuesta cocaína en doble fondo**

2 **Mujer asesina a su expareja tras discusión en la alcaldía Venustiano Carranza**



Así luce ahora Zoe, protagonista del meme de la "niña desastre"

Demi Rose presume silueta 'curvy' con su bikini más arriesgado



Rebasa estado 43 mil contagios por Covid-19

Fernanda Castillo habla de su estado de salud: "A ti Erik Hayser y a Liam por ser la mejor razón para luchar"

Acribillan a presunto conductor de Uber en CDMX, vecinos también repartía droga

SECCIONES Querétaro **LOCALES** EL UNIVERSAL

Mundo
Nación
Metrópoli
Estados
Opinion
Cartera
Universal Deportes
Espectáculos
Cultura
Minuto x Minuto

SUSCRÍBETE
EL UNIVERSAL

Suplementos: Directorio, Contáctanos, Código de Ética, Conflicto de Intereses, Aviso de privacidad, Política de privacidad, Servicios, Aviso Legal, Redes Sociales

VERTICALES
El Gráfico
De10.mx
ViveUSA
UNION

Clase
Ciencia y Salud
Techbit

Copyright © Todos los derechos reservados | EL UNIVERSAL: Corporación Periodística Nacional. De no existir previa autorización, queda expresamente prohibida la reproducción, distribución, transformación o cualquier otro uso no autorizado de los contenidos.



BAJO RESERVA
**Periodistas EL
UNIVERSAL**
**Ricardo Anaya
usa la ruta AMLO**

HISTORIAS DE
REPORTERO
**Carlos Loret de
Mola**
**La sorpresa de
los fanáticos del
presidente**

EN TERCERA
PERSONA
**Héctor De
Mauleón**
**Nadie dirá esto
de López-Gatell**

Minuto X Minuto

- 07:57 **Se mantiene el compromiso de vacunar a los adultos mayores antes de marzo: AMLO**
- 07:55 **Este es el José Alfredo que pocos conocieron**
- 07:53 **Gobernadores panistas ofrecen coadyuvar en segunda etapa de vacunación**
- 06:55 **La mañana de AMLO, 19 de enero, minuto a minuto**
- 06:54 **La mañana de AMLO / 19 de enero de 2021**